みんなキラキラ☆生活発表会

令和6年2月

香芝市立旭ケ丘幼稚園

いろいろな絵本やお話に親しんできた子どもたち。それぞれのクラスの子どもたちはリズム遊びや運動遊びなどをする中で役になって遊ぶことに楽しさを感じ、教師や友達とのやり取りをして自分たちのお話をつくってきました。そして、友達と一緒に考えたり話し合ったりしながらイメージを共有し、劇遊びをすることを楽しんでいます。

うさぎ組

ありんこ列車で 今日はどこへ 行こうかな~



ありんこアリーになって お菓子をつむぞ~!



みんなで踊りを

考えているよ

みんなで踊るのが楽しい!



ひよこ組

ワーイ!しずくちゃんが やってきたよ!



雨が降ってきたよ~!



いるか組



にじ組

みんなで風呂敷(に見立て たポリ袋)で遊ぼう~! 魔法の言葉を唱えると… お化けのお友達がやってくるよ



どんな風にセリフを言えば いいかな?



友達と考えた歌や動きを 一緒にするのおもしろい!



みんなで役に合わせた 衣装も作ろう



劇に必要な物を友達と 一緒に考えて作ったよ

活 発 表

当日までの各クラスの取組の 姿を掲示して保護者の皆さま に見ていただきました



めっきらもっきら



ありんこのアリー



かえるののどじまん



きんのがちょう

たくさんのお客様に見て もらえて認めてもらえた ことで子どもたちの大き な自信に繋がりました! ありがとうございまし た!!

あさひっ



ありんこ列車がかわいら しかった!

元気な声で歌ってて すごかった!

カエルさんのダンスがかわい かったよ!



上手にセリフ言ってて かっこよかった!

お互いのクラスの劇遊びを 見せ合いました



生活発表会の後も お互いの劇遊びを見 せ合うことで、お互い の良さを認め合った り、年長者の姿にあこ がれを抱いたりする姿 が見られました。

また、クラス内で役を 交代たり、他のクラス の歌をうたったりして 遊ぶ姿もありました。